

INFORME COMISIÓN NO EJERCIENTES

**ES UN HONOR PRESENTAR EL
INFORME DE ACTIVIDADES Y
OBJETIVOS DE LA COMISIÓN
DE NO EJERCIENTES DEL
AÑO 2023, ASÍ COMO LOS
OBJETIVOS PLANTEADOS
PARA ESTE AÑO 2024.**

**Esta comisión está formada por los
siguientes miembros:**

Sr. D. Antonio Rael González
Sr. D. José Francisco Rodríguez Picazo



Esta comisión liderada por Antonio Rael González y José Francisco Rodríguez Picazo, ha desplegado, durante el pasado año, todos sus esfuerzos para fortalecer los lazos con diversas instituciones y organismos clave para el colegiado No Ejerciente, detallando a continuación nuestras actividades y logros más destacados.

Con la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Murcia, uno de nuestros principales aliados, hemos mantenido diversas reuniones con el equipo decanal, para tratar la creación de una Sala de Visitas, que en breve estará en funcionamiento y a pleno rendimiento. Además, de la

mano de la facultad, nuestra comisión ha trabajado durante meses en la revisión de la concordancia de la titulación del Grado en Relaciones Laborales y de Recursos Humanos y Diplomado en Relaciones Laborales, para el acceso a la interinidad del cuerpo de profesores interinos técnicos de FP en la especialidad de Procesos de Gestión Administrativa donde el 70 % del temario de la oposición está relacionado en un 100% con las asignaturas de nuestra titulación. Solicitando a la Consejería de Educación la inclusión del Grado y la Diplomatura en futuras convocatorias del cuerpo de profesores de enseñanza secundaria y profesores técnicos de for-

mación profesional de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia. Igualmente, como todos los años, hemos participado en el X Foro de empleo y Desarrollo local de la Facultad, con exposición de material y explicación de la labor del Colegio a los estudiantes del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos.

Con la Facultad de Economía y Empresa de la UCAM, también hemos mantenido varias reuniones para explorar las diferentes vías de colaboración entre la Facultad-UCAM y el colegio.

En este 2023 hemos asistido a reuniones y actos de organizaciones y entidades como: el Colegio de Mediadores de seguros de la Región de Murcia, reuniones con Preve-mur, Ibermutuamur, Antea y con el jefe de la Inspección de Trabajo. Y también hemos mantenido reuniones con representantes de los partidos políticos PSOE, PP, Sumar y Vox, donde la Junta de gobierno al completo expresamos, nuestras reivindicaciones sobre la problemática que atraviesa la profesión, realizando una rueda de prensa ante los medios de comunicación.

Los principales objetivos, para este 2024 que planteamos desde nuestra comisión, se basan en diversas actuaciones que tienen la finalidad primordial de mejorar la participación e implicación de los colegiados No Ejercientes en nuestro Colegio, siendo algunas de ellas las siguientes:

- Organizar una reunión anual de los colegiados No Ejercientes en la sede, con el fin de compartir sugerencias, inquietudes y propuestas del colectivo.
- Impartir un curso de formación, dirigido esencialmente a colegiados No Ejercientes con la temática de: emprendimiento, orientación y búsqueda de empleo enfocado a la profesión de Graduado Social.
- Realizar llamadas telefónicas para dar la bienvenida a los nuevos colegiados No Ejercientes.

- Programar reuniones semestrales de las comisiones de: No Ejercientes, Formación y Deontología, con el fin de poner en marcha un filtro para detectar posibles conductas desleales en el ejercicio de la profesión, y aunque la inmensa mayoría de colegiados no Ejercientes somos vocacionales y leales al máximo, hay que evitar que unos pocos casos nos perjudiquen a todo el colectivo.

Con el fin de seguir la colaboración esencial entre el Colegio y las Universidades de nuestra Región, nos proponemos para este 2024:

- Realizar charlas para los alumnos de 1º, 2º, 3º y 4º de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, sobre el Colegio y la profesión de Graduado Social.
- Organizar jornadas prácticas, mesas redondas y charlas dirigidas a los alumnos de último año del Grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos.
- Participar de manera activa en la Sala de Vistas de la Facultad CCT-UMU y reactivación del club del debate.
- Realizar visitas a los Institutos de la Región junto a las Universidades, con el propósito de explicar e informar sobre la profesión de Graduado Social y fomentar los estudios de

Relaciones Laborales y Recursos Humanos.

Todas estas acciones están orientadas a mejorar la participación e implicación de los colegiados No Ejercientes en nuestro Colegio, con el objetivo de fortalecer la profesión de Graduado Social.

Desde nuestra comisión queremos invitarte a que compartas con nosotros cualquier sugerencia, idea o preocupación que consideres relevante, ya que creemos firmemente que tu contribución puede enriquecer nuestras iniciativas y proyectos futuros.

Nuestro objetivo es asegurarnos de que la voz de todos los colegiados No Ejercientes sea escuchada y tenida en cuenta en todas nuestras actividades. Así que no dudes en ponerte en contacto con nosotros, a través de los canales establecidos o directamente con los miembros de la comisión. Estamos aquí para servirte y trabajar juntos en pos de nuestros objetivos comunes.